

Sehr geehrte Geschäftspartner

Lüdenscheid, Januar 2024

**REACH**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bestätigen hiermit, dass unser Vormaterial, welches wir für die Herstellung unserer Teile verwenden, durch unsere Lieferanten vorregistriert wurde und somit zum gegenwärtigen Zeitpunkt keine SVHC-Kandidaten nach Artikel 33 (2) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH Stand 14.06.2023) über 0,1-Masse % enthalten sind.

Wir bitten Sie in diesem Zusammenhang zu beachten, dass die Verantwortung für die Verwendung unserer Produkte und deren Übereinstimmung mit den Forderungen anwendbarer gesetzlicher Bestimmungen bei Ihnen liegt.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der sehr stark steigenden Anzahl von Anfragen keine speziellen Fragebögen oder Exceldateien ausfüllen können.

Dear Sir or Madam,

we hereby confirm that our raw material, which we use for the production of our products, is pre-registered by our suppliers and therefore currently no SVHC candidates according to Article 33 (2) of Regulation (EG) No. 1907/2006 (REACH version 2023/06/14) with more than 0.1% by mass are included.

In this context, we ask you to note that the responsibility for the use of our products and their compliance with requirements applicable legal provisions is yours.

We ask you for your understanding that we cannot fill in special questionnaires due to increasing numbers of inquiries.

Mit freundlichen Grüßen

f.d.R. die Geschäftsleitung  
Kiba Kirsebauer GmbH